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ANNÉE SCOLAIRE 2019- 2020 
 

Adresser : 
– 2 exemplaires à l'inspecteur de l'Éducation nationale de circonscription 
– 1 exemplaire au maire 

 

CONSEIL D’ÉCOLE 

n°2 
 

 

 

PROCÈS-VERBAL 
 

 

 

RÉUNION DU 6/03/20 
 

 

NOM Emargement 

Directrice de l’école - Présidente :                  Mme Lacroix  

Enseignants de l’école  

Mme Guérin  

Mme Moutté  

Mme Auriol  

Mme Gaignet  

Mme Bériard  

Mme Thébault excusée 

Mme Paus   

Mr  Gourdon  

Mme  Guillemot-Fleitz excusée 

Mme Dziho excusée 

Mme  Philippon  

  

Représentant du R.A.S.E.D. :                       Mme Agnès Malbec  

Représentants des parents d’élèves titulaires  

Mme Fuzel  

Mme Agapit  

MmeVanhaecke   

Mme Cesbron  

MmeBoulineau  

Mme Gameiro Vieira  

M. Hami  

Mme Jemin  

Mme Tavares  

Inspectrice de l'Éducation nationale :             Mme Fric  

Maire de la commune ou son représentant:Mme Lansiart  

Conseiller municipal :                                     

Délégué départemental de l’Éducation nationale :   

VOIX CONSULTATIVE  

Membre du R.A.S.E.D. :  

Médecin scolaire :  

Infirmière scolaire :  

Assistante sociale :  

Directeur du périscolaire  

Personne invitée :  
  

 

 

La présidente, directrice de l’école :                                      La secrétaire de séance : 
Mme Lacroix ..............................................  Mme Philippon 

 

 

ÉCOLE 
 maternelle 

X élémentaire 
F. Buisson élémentaire 
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- Début de séance à 18h45 

 

AXE PEDAGOGIQUE 

1. Projet de labellisation de l’école E3D 

Afin de valoriser les différentes démarches mises en place ou à venir dans un cadre reconnu, l’école sou-

haite entamer la démarche d’une labellisation E3D ; la date étant début avril 2020 pour enregistrer la dé-

marche. 

Est présenté le plan d’actions de la démarche E3D. Les idées que nous avons eu sont les dons de jouets, 

de lunettes, économiser l’eau et l’énergie (ex : réguler la température des radiateurs), recyclage de papier 

ou de bouchons (installation de bacs pour recycler, ainsi que des sacs en classe vidés par les élèves dans 

les bacs)… 

Achat de gobelets (1000) réutilisables pour la fête de l’école. 

Il faut cibler 4 actions et pouvoir mesurer les résultats. 

Certains demanderont une implication élargie à l’école : des familles, de la municipalité, du périscolaire, 

des prestataires de service… 

Nous souhaitons mettre en place un comité de pilotage auquel nous aimerions associer des parents, des 

membres de la municipalité, des enseignants, des élèves. Ce comité de pilotage se réunirait une 

fois/trimestre. 

 

2. Présentation des différents projets pour l’année /école/classe 

Ecole : école et cinéma ; 2ème séance en févr.mars, prochaine en avril/mai. 

Projet intergénérationnel CE1 et EPHAD plusieurs rencontres réalisées, en attente de l’évolution du Coro-

navirus 

2 projets PACTE accordés (financement de la DSDEN) 

 CM1 chant et musique, en cours. 

 CM2 Parc aux étoiles : réalisé 2 jours d’interventions + visite du musée  

1 projet PACTE refusé : les insectes (CP+CP-CE1) , financé en partie par l’école, la mairie 

CE2 Visite du château de Maisons-Lafitte le 7 mai. 

CP-CE1 et CE1 Sortie à la bergerie nationale le 25 mai 

CE1 A concours d’écriture sur la parité garçon/fille 

Concours Kangourou du CE2 au CM2 le  jeudi 19 mars au matin 

Classe découverte pour les 2 classes de CM2 du 21 au 24 avril en Normandie, ayant pour  

thème « La seconde guerre mondiale ». Coût à financer par les familles 160€ / prise en charge par la mu-

nicipalité 4020€ soit budget alloué de 6000-(660x3) 3 classes ont souhaité garder leur budget pour financer 

des projets. 

En fonction des instructions gouvernementales, nous tiendrons informées les familles concernées. 

 

3. Budget Mobilier commandé, non livré en 2019 

L’an passé nous avions commandé un bureau pour une classe, commande approuvée en mairie mais ma-

tériel jamais livré bien qu’annoncé en livraison à la Toussaint 2019 

Le montant de 500€ n’a pas été dépensé et est en « suréquilibre » budgétaire. 

Nous aimerions avoir une vision du budget alloué pour chaque école/ année ainsi qu’une connaissance des 

appels d’offre en cours sur ces budgets.  

Mme Lansiart précise que le budget pour toutes les écoles est de 15 K€. La mairie demande de passer 

prioritairement via la société UGAP, mais  les produits proposés répondent moins bien à nos besoins que 

d’autres comme Manutan précédemment utilisée.  

Mme Lansiart rappelle qu’on ne peut pas acheter où on veut dans le marché public, qu’il faut un appel 

d’offre pour toute ligne budgétaire  >  25 K€ qui n’a pas été lancé pour le moment. 

 

4. Carte scolaire 2020-2021 

A ce jour et compte tenu des effectifs attendus à la rentrée de septembre 2020 (départ des 44 CM2 actuels 

et arrivée prévue de 30 CP (actuellement en GS) ; une fermeture de classe est envisagée. 

Les décisions définitives seront prises par le DASEN courant mai.  

Pour l’instant, 2 écoles élémentaires fermeraient une classe à Montesson (F. Buisson et P.Eluard).  

Seuls les élèves enfants du voyage, partis à ce jour, mais prévus de réintégrer l’école au 1er trimestre 2020, 

représentent une dizaine d’enfants et restent difficiles à prévoir de façon précise.  
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Nous n’avons pas d’information relative à la politique des dérogations inter/intra qui sera mise en place par la nou-

velle municipalité. Nous réitérons notre demande de participation à la commission de dérogation qui se tiendra en 

mairie après les élections. 

 

 ACTIONS EDUCATIVES 

 

 Collecte des lunettes mise en place début janvier via le Lyons Club de Maisons Laffitte 

 Collecte des bouchons : concours mis en place au mois de mars dans chaque classe, le but étant de remobiliser 

les familles et les élèves ; pesée organisée par les CPM en fin de mois 

 Organisation par les parents d’élèves du troc des livres le 14-15 mai 2020  

 Cour de récréation : relations entre élève, surveillance, jeux… 

Nous déplorons plusieurs actes malveillants, humiliants,  de CM vers les petits. Nous réitérons conjointement avec 

les familles, notre insistance pour que les élèves victimes, témoins, aillent prévenir les adultes de surveillance, ce 

qui n’est malheureusement pas le cas et qui rend la gestion de ces cas particulièrement difficile plusieurs jours, 

semaines après les faits. 

Que ce soit pendant le périscolaire ou le scolaire, il y a toujours plusieurs adultes de surveillance qui sont là pour 

rendre ces moments de jeux sereins pour tous. 

Les enfants semblent avoir accès à des images peu adaptées à leur âge et qu’ils ont tendance à mimer ensuite 

sans vraiment réaliser les ce à quoi elles font référence.  

Nous incitons toutes les familles à une vigilance particulière sur la gestion des accès aux écrans de leurs enfants 

Ainsi qu’aux supports visionnés (clip de musique, vidéos, jeux…) ce lien peut être consulté : 

https://www.clemi.fr/fileadmin/user_upload/espace_familles/guide_emi_la_famille_tout_ecran.pdf 

  

 Un grand merci aux parents pour l’organisation de la vente de brioches permettant une aide aux financements des 

projets menés dans l’école. 

 Prévention de la Police Municipale : nous remercions pour les interventions de prévention organisées aux 

CE2 et aux CM2. 

 

AXE PERISCOLAIRE 

 

 Activités sur le temps du Claé : mises en place du hip-hop. Madame Lansiart a mis une salle à disposition pour 

organiser des ateliers de hip-hop sur le temps de la pause méridienne, le mardi. 2 groupes à ce jour. 

 Nouveau projet : Relaxation sur une période, afin que les coûts soient abordables pour plus de familles.  

Intervention des pompiers pour que les élèves apprennent les gestes qui sauvent.  

Mme Lansiart demande que la demande soit faite en mairie en amont des projets sur les jours concernés afin que 

les effectifs d’encadrement soient prévus. 

  

AXE SECURITE  

 

 Caméras de surveillance, date et lieux d’implantation, Mme Bristol, responsable de ce plan doit connaitre 

l’implantation et le planning prévisionnels. Mme Lansiart n’en a pas connaissance. 

 Lors du 1er conseil d’école en novembre, nous avions relayé les demandes des délégués de classe : 

- installation de cloisons entre les urinoirs dans les toilettes garçons ainsi que des miroirs.  

Nous réitérons la demande. 

 

CORONAVIRUS  

Le MEN communique régulièrement sur les mesures à tenir notamment : « Il est donc important de n'informer les 

familles de l'application de mesures au sein de l'école que lorsque celles-ci les concerne » 

Toute évolution concernant l’établissement : un élève, un adulte intervenant au sein de l’école, personnel EN, mai-

rie ou autre, donnera lieu à une communication adaptée en liaison avec la Direction Académique et l’ARS.  

 

Nous relayons en mairie les besoins relatifs aux « gestes barrières » préconisés et demandons que les élèves 

mangeant à la cantine ou allant à l’étude / Claé puissent tous se laver les mains préalablement au repas ou  

au goûter en passant systématiquement aux sanitaires collectifs des cours extérieures. 

 

Fin de la séance à 20 h 45 

https://www.clemi.fr/fileadmin/user_upload/espace_familles/guide_emi_la_famille_tout_ecran.pdf

